



Tamaulipas mantiene indicadores socioeconómicos estables: Fitch

Monterrey, 8 Ene. (Notimex).- Tamaulipas mantiene una base económica sólida -al registrar indicadores socioeconómicos en general muy superiores al promedio nacional- los cuales dependen en gran medida de la industria maquiladora de exportación, reveló Fitch México.

Indicó que el clima de inseguridad que impera en Tamaulipas ha deteriorado la economía del estado, aunque este problema no se ha reflejado en sus indicadores socioeconómicos generales.

En un análisis, la agencia evaluadora advirtió que de extenderse esta situación podría generar un impacto negativo en la economía y en la calificación del estado norteño, en el mediano y largo plazo.

Señaló que entre los elementos que presionarían a la baja la perspectiva crediticia, se encuentran el incremento en el nivel de endeudamiento - de corto y largo plazo - que no sea proporcional al ahorro interno.

Detalló que “también la afectarían las mayores presiones en el gasto operacional, muy especialmente en seguridad pública, así como una generación de ahorro interno limitado”.

Como referencia, actualmente la evaluadora mantiene la calificación AA-(mex) y con perspectiva crediticia estable para el estado de Tamaulipas.

Por otra parte, resaltó los niveles elevados y consistentes de ahorro interno, mejores niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda, y una reforma en pensiones, apoyarían una mejora en la perspectiva crediticia.

La economía de dicha entidad en el norte del país se encuentra estrechamente ligada al ciclo económico de los Estados Unidos de América, señaló.

Manifestó que Tamaulipas posee una posición geográfica estratégica, un entorno logístico competitivo, que incluye 15 puentes internacionales, dos puertos, 938 kilómetros de vías ferroviarias y 44 parques industriales, que favorecen el intercambio comercial.

NTX/GRR/OPH/GPG/AJV